



新しい時代、目的を見失わず、柔軟に

校長 長谷川 恵

5月18日（土）に平成31年度、改めて令和元年度の二葉小学校大運動会が挙行されました。天候にも恵まれ、当日は元気いっぱいの大活躍の子どもたちの姿をおおぜいのご来賓、保護者、地域の皆様に見ていただくことができ、たいへんありがとうございました。

子どもたちの競技に集中して挑んだ姿、目を輝かせて一丸となって表現していた応援活動、グラウンド完成記念として取り入れた全校団体種目の「大玉小玉送り」。どれをとっても圧巻でした。

さて、平成から令和の時代へと今月から新しい時代の始まりとなりました。学校では、文部科学省の新学習指導要領の全面実施が令和2年度から行われることになっています。今年度は、その準備にかかる最後の年度として様々な教育活動を見直して、変更や調整を図っていくこととなっています。PTA総会でもお伝えしましたが、二葉小学校でも教育課程の見直しの中で、教育目標を子どもたちの姿として実現するべく、行事の精選や実施時期の検討・変更、活動内容の改善を考えて新教育課程を完成していくと思っています。

二葉小学校の特色ある学校づくりは、次の2点にあります。

- 二葉ネットを中心とした地域連携による教育活動の充実
- 「他者への共感的理解を深め、『人』を『いのち』を大切にできる子どもの育成」をとおして、自分の生き方を見つめ直すことができる人権教育、同和教育の推進

そして、子どもたちのめざす姿の実現のための特色ある学校づくりを考えて、新教育課程の改善を図っていくときに次の点に留意していく必要があると考えています。

- 1 子どもたちの「わくわく・きらきら」した姿が期待できる活動かどうか
- 2 二葉ネットの組織を生かした考え方で改善を図っているかどうか
- 3 新学習指導要領の考え方沿ったものかどうか
- 4 新学習内容（特別の教科道徳、外国語活動の拡大等）の導入に伴って、他の活動にかかる時間や費用の検討が十分かどうか

また、当校の教育目標はご存知のとおり「たくましく生きる二葉っ子」です。新学習指導要領にかかわっては、「予測困難な時代に局面したとき、確かな自分をもって、思考力、判断力、表現力を活用して柔軟に対応して生き抜く力を身に付けてほしい」旨のことが言われています。まさに、たくましく生きる二葉の子どもたちの姿と解釈し、職員一同が石垣一枚岩となり、自信をもって教育活動に邁進していきたいと思っています。さらに、新学習指導要領では、学校、家庭、地域の連携が一層求められています。

今年度も、さまざまな教育活動につきまして、御理解と御支援をいただき、皆様とともに、子どもたちの成長の喜びを共有し、未来を語り合える学校として二葉小学校の歩みを前進させていきたいと願っております。

令和元年度 大運動会の記録

5月18日（土），新しいグラウンドで二葉小学校の運動会を実施しました。天候の心配は全く無く，青空の下，子どもたちは優勝や応援賞を目指して精一杯がんばりました。



昨年度マラソン記録会の各学年男女優勝者による聖火リレー，いよいよ運動会が始まります



赤組も，白組も，がんばるぞ！ オーッ！！



【赤白応援団長による堂々とした選手宣誓です】



【徒競走の組合せは，各学年で抽選により決定しました】



【全校団体種目：前半 1～3年生は小玉の手渡しレース】



【全校団体種目：後半 4～6年生は2列になって大玉送り】



【玉入れは、合図で止めることが大切なルールでした】



【綱引きは、声をかけながら心を合わせて引きます】



【高学年の棒引きは、実力伯仲で大接戦でした】



【最終競技の選手リレーで勝負が決定的になりました】

10連休後、実質10日間で運動会の準備、練習、指導を行いました。子どもたちは本当によく頑張りました。競技の部は、915点対777点で赤組の勝利。応援の部は、1140点対1120点で白組の勝利。一人一人の思い出に残る運動会でした。

御多用なところ、保護者の皆様、地域の皆様、終日子どもたちに御声援を賜り、ありがとうございました。

1学期末までの主な予定



日 に ち	行 事 等
5/28(火)	交通安全教室
5/29(水)	体力テスト(～6/6)
5/30(木)	家庭生活パワーアップ週間(～6/5)
5/31(金)	むし歯予防教室 スクールカウンセラー来校 5限授業(市内小学校研修)
6/ 3(月)	プール清掃 C A P保護者ワークショップ
6/11(火)	6年生佐渡修学旅行(～12日) 5限授業(市内小学校研修) 育成協総会
6/17(月)	個別懇談会・4限授業(～20日)
6/26(水)	5年生防災キャンプ(～27日)
6/28(金)	スクールカウンセラー来校
7/ 1(月)	全校朝会、P T A登校指導
7/ 2(火)	学習参観日、引渡し訓練、 二葉ネット会議
7/ 4(木)	教育鑑賞事業(1～3年・午後)
7/10(水)	ふたばっ子 クイズラリー
7/24(水)	給食最終日、4限授業
7/25(木)	地域子ども会、3限授業、 地域P T A会長会
7/26(金)	1学期終業式

交通事故に注意!!

子どもたちの交通マナーについて、たびたび地域の皆様から御指摘いただいています。その都度、指導していますが、心配は尽きません。多いのが、自転車の乗り方です。細い道路からの飛び出し・無理な横断・道路の中央を2列で走行するなどです。

間もなく、交通安全教室があります。3年生中心ですが、全校児童が参加します。どんなことを学習してきたのかを子どもさんに聞いてみてください。そして、御家庭でも御指導をお願いします。これから、自転車で出かけたりする機会が増えてくると思われます。自転車の乗り方には十分気をつけさせてください。



スクールカウンセラー来校

5月14日付けのおたよりでお知らせしましたように、1学期は、5月31日(金)、6月28日(金)に、スクールカウンセラーが二葉小に来校します。終日勤務する制度になりましたので、午前中の時間帯がとても空いています。ぜひ、ご活用ください。担任に連絡帳や電話でお伝えいただきたいも、担当の教頭宛に御連絡していただきても結構です。お気軽にお申し込みください。

セーフティスタッフ感謝の会

10連休あけの5月7日に、「セーフティスタッフ感謝の会」を開催しました。当日は、交通安全協会二葉支部さん、民生児童委員さん、町内会役員さん、P T A保健安全のみなさんと、たくさんの方から御来校いただき、御挨拶いただきました。そして、6年生の代表児童が感謝の言葉を発表しました。地域の皆さんから強く支えていただいていることがよくわかりました。これからもよろしくお願いいいたします。

